

San Josemaría: un santo a pie de red

Hace 38 años falleció en Roma Josemaría Escrivá de Balaguer. Desde aquel día, su fama de santidad empezó a extenderse por muchos rincones del mundo y en el año 2002 Juan Pablo II lo declaró Santo de la Iglesia Universal. En los últimos años, la devoción a San Josemaría se ha extendido más todavía gracias a su presencia en los nuevos soportes digitales.

10/07/2013

San Josemaría en las redes sociales:

- Website del fundador del Opus Dei
(en once idiomas)
- Página de Facebook de San Josemaría.
- Canal de YouTube con vídeos de San Josemaría
- Cuenta de Twitter de San Josemaría Escrivá.
- Estampas con la oración a San Josemaría en decenas de idiomas.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/san-josemaria-un-santo-a-pie-de-red/> (25/01/2026)